

Este año, el Partido Comunista cumplió 111 años de vida, colectividad crucial en la historia política del país, que fue 2 veces fue declarado ilegal y proscrito, cuestión que significó la persecución de muchos militantes en el gobierno de Gabriel González Videla, y durante la dictadura civil - militar que quebró el gobierno de la Unidad Popular. Actualmente, es el partido político con más militantes del país y mantiene representación en el gobierno de Gabriel Boric y su comité político.

La cita fue en el Teatro Coliseo, luego de entonado el himno nacional, los asistentes disfrutaron de la presentación del dúo musical compuesto por Nadia Vásquez Y Moisés Pérez, conjunto que rescata las principales obras del folclor latinoamericano, para la ocasión interpretaron canciones de Silvio Rodríguez y Víctor Jara.

El presidente Gabriel Boric, lamento no participar en el acto de aniversario de tan importante partido para el país, pero envió un saludo, al Partido y la militancia que fue leido por Lautaro Carmona.

Luego vino el reconocimiento de la militante más antigua y posiblemente con más historia del PC, la señora Ines Erazo, que cumplió nada menos que 105 años de edad y 90 de militancia. Lautaro Carmona señaló, «nuestro Partido, a través de su Comité Central ha decidido por unanimidad entregar un reconocimiento a una de sus militantes más destacadas, saludamos su ejemplo de lucha y consecuencia ideológica. Como también, a través de ella queremos homenajear a todas y todos quienes han volcado una vida de lucha abnegada, bajo el alero de los ideales que se encumbran hacia lo más alto de nuestro partido»

Más tarde, subieron al escenario 13 jóvenes que hicieron ingreso formal desde las Juventudes Comunistas hacia el Partido Comunista, acompañados de la presidenta de «La Jota» Daniela Serrano, parte de la bancada parlamentaria comunista y las ministras Jeannete Jara y Camila Vallejo.

Lautaro Carmona, emitió el discurso central, entregando los saludos formales del Presidente de la tienda de la hoz y martillo, Guillermo Teillier, quien se ausentó del acto por mantenerse hospitalizado, a continuación citamos un fragmento de las palabras escritas de puño y letra por Guillermo Teillier.

“Quiero agradecer todas las manifestaciones de cariño que he recibido en estos últimos días, mientras me recupero de mi salud, me dan ánimo para salir adelante. Desde mi hospitalización he estado atento al acontecer político de nuestro país y quiero valorar el trabajo que ha hecho la dirección del partido, en particular la comisión política, para seguir

adelante con el trabajo”.

El saludo de Guillermo Teillier, también menciona que su partido, “cada vez se parece más al que fundaron Luis Emilio Recabarren y Teresa Flores, por ser un partido de trabajadoras y trabajadores, de lucha por la defensa de la democracia, de la cultura y de hombres y mujeres que creemos y trabajamos por la construcción del socialismo”.

Al evento asistieron diferentes autoridades del gobierno, los ministros Luis Cordero de Justicia, Álvaro Elizalde, ministro secretario general de la presidencia, también el subsecretario de justicia, Jaime Gajardo, y el jefe de gabinete del presidente Gabriel Boric, Carlos Durán Migliardi. Las ministras comunistas, por supuesto, asistieron a esta cita tan importante para su Partido, Camila Vallejo, vocera de gobierno y Jeannette Jara, ministra del trabajo, además de los diputados y diputadas; Daniela Serrano, Alejandra Placencia, Boris Barrera, Karol Cariola. La senadora Claudia Pascual, Alexis Cortés miembro del comité de expertos del proceso constitucional, Julia Urqueta, árbitro del proceso constitucional, Karen Araya consejera constitucional entre otros/as.

En cuanto a las organizaciones sociales, estuvieron presentes la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos y la de Ejecutados Políticos, con Alicia Lira Matus. Karen Palma, dirigente nacional de Fenats y representantes de diferentes organizaciones sindicales como la Anef.

Diferentes representantes de los partidos políticos de izquierda llegaron al Teatro Coliseo para entregar sus saludos y participar de la celebración: El diputado Tomás Hirsch, de Acción Humanista. Ximena Peralta, vicepresidenta de Convergencia Social. Araceli Fariás, secretaria general de Revolución Democrática. Jose Toro Kemp, secretario general del PPD y el alcalde de Pudahuel, Italo Bravo, del partido Igualdad.



### **Acto fuertemente marcado por los 50 años del golpe y el reconocimiento a la militancia que trabajó para la vuelta a la democracia.**

El discurso de Lautaro Carmona, estuvo marcado por el reconocimiento a los diferentes militantes comunistas que entregaron su vida por la clase trabajadora y la recuperación de la democracia en el contexto de Dictadura, cayendo en las manos del fascismo criminal que dejó ver su peor cara, gracias a la intervención imperialista y de la Cia.

En ese contexto, Lautaro Carmona también citó informes del Ejército de Chile, en donde asumen su responsabilidad en los asesinatos del General Rene Schneider y Carlos Prats, con

ayuda de agentes de la CIA y agrupados en la DINA, para vergüenza de su propia institución.

“En el marco de la conmemoración de los 50 años del golpe, queremos destacar el trabajo de compañeras y compañeros que, desde el anonimato, muchas veces, cumplen sus labores en el gobierno, sacando adelante las políticas públicas”, declaró el secretario general mientras proseguía su discurso.

“Norma Silva Iriarte, recientemente fallecida, ella fue quien ingresó clandestinamente a Argentina a nuestra compañera Gladys, también lo hizo luego con las y los compañeros que cumplían misiones en el Frente Patriótico. Saludar con emoción la valentía y entrega de quienes con gran compromiso y conciencia fueron las estructuras clandestinas del trabajo del partido y la jota, todos ellos con recuerdos imborrables” entonó Lautaro Carmona, en el podio del Teatro, hablándole a cientos de militantes y simpatizantes que llegaron al acto solemne.

Extendiendo saludos a las diferentes delegaciones y saludos de partidos políticos comunistas y de izquierda que saludaron al Partido Comunista en su cumpleaños número 11, el secretario general, Lautaro Carmona, aprovechó de destacar también la impronta cultural de su partido, como parte de la identidad cultural del país. Además de su tradición por ser un partido clasista, que pretende la organización y sindicalización de las y los trabajadores, tal como fueron las directrices del partido fundado por Luis Emilio Recabarren y Teresa Flores.

Adicionalmente, recalcó el compromiso del Partido Comunista para con el gobierno de Gabriel Boric, y comentó que era una tarea para la militancia política comunicar al pueblo los avances concretos que se han realizado en este gobierno, algunas de ellas impulsadas por la bancada comunista, como la ley de 40 horas o el fin de la tarifa eléctrica de invierno impulsada por la Diputada Karol Cariola.

Finalmente, en un sentido homenaje, definió a los caídos en dictadura como “héroes del pueblo” y destacó los nombres de muchos de sus compañeros de partido que fueron parte íntegra de las filas del partido Comunista y fueron asesinados por la dictadura, como Reinalda Pereira, Marte Ugarte, Victor Díaz, Manuel Eduardo “Chuño” Sanhueza Mellado, Rodrigo Rojas de Negri, Uldarico Donaire Cortez, Santiago Nattino, José Manuel Parada, Manuel Guerrero, Cecilia Magni y Raul Pellegrini entre tantos otros que contribuyeron con su vida a la recuperación de la democracia en el país.

Este año, el Partido Comunista cumplió 111 años de vida, colectividad crucial en la historia

política del país, que fue 2 veces fue declarado ilegal y proscrito, cuestión que significó la persecución de muchos militantes en el gobierno de Gabriel González Videla, y durante la dictadura militar que quebró el gobierno de la Unidad Popular. Actualmente, es el partido político con más militantes del país y mantiene representación en el gobierno de Gabriel Boric y su comité político.

La cita fue en el Teatro Coliseo, luego de entonado el himno nacional, los asistentes disfrutaron de la presentación del dúo musical compuesto por Nadia Vásquez Y Moisés Pérez, conjunto que rescata las principales obras del folclor latinoamericano, para la ocasión interpretaron canciones de Silvio Rodríguez y Víctor Jara.

El presidente Gabriel Boric, lamento no participar en el acto de aniversario de tan importante partido para el país, pero envió un saludo, al Partido y la militancia.

Luego vino el reconocimiento de la militante más antigua y posiblemente con más historia del PC, la señora Ines Erazo, que cumplió nada menos que 105 años de edad y 90 de militancia. Lautaro Carmona señaló, «nuestro Partido, a través de su Comité Central ha decidido por unanimidad entregar un reconocimiento a una de sus militantes más destacadas, saludamos su ejemplo de lucha y consecuencia ideológica. Como también, a través de ella queremos homenajear a todas y todos quienes han volcado una vida de lucha abnegada, bajo el alero de los ideales que se encumbran hacia lo más alto de nuestro partido»

Más tarde, subieron al escenario 13 jóvenes que hicieron ingreso formal desde las Juventudes Comunistas hacia el Partido Comunista, acompañados de la presidenta de «La Jota» Daniela Serrano, parte de la bancada parlamentaria comunista y las ministras Jeannete Jara y Camila Vallejo.

Lautaro Carmona, emitió el discurso central, entregando los saludos formales del Presidente de la tienda de la hoz y martillo, Guillermo Teillier, quien se ausentó del acto por mantenerse hospitalizado, a continuación citamos un fragmento de las palabras escritas de puño y letra por Guillermo Teillier.

“Quiero agradecer todas las manifestaciones de cariño que he recibido en estos últimos días, mientras me recupero de mi salud, me dan ánimo para salir adelante. Desde mi hospitalización he estado atento al acontecer político de nuestro país y quiero valorar el trabajo que ha hecho la dirección del partido, en particular la comisión política, para seguir adelante con el trabajo”.

El saludo de Guillermo Teillier, también menciona que su partido, “cada vez se parece más al que fundaron Luis Emilio Recabarren y Teresa Flores, por ser un partido de trabajadoras y trabajadores, de lucha por la defensa de la democracia, de la cultura y de hombres y mujeres que creemos y trabajamos por la construcción del socialismo”.

Al evento asistieron diferentes autoridades del gobierno, los ministros Luis Cordero de Justicia, Álvaro Elizalde, ministro secretario general de la presidencia, también el subsecretario de justicia, Jaime Gajardo, y el jefe de gabinete del presidente Gabriel Boric, Carlos Durán Migliardi. Las ministras comunistas, por supuesto, asistieron a esta cita tan importante para su Partido, Camila Vallejo, vocera de gobierno y Jeannette Jara, ministra del trabajo, además de los diputados y diputadas; Daniela Serrano, Alejandra Placencia, Boris Barrera, Karol Cariola. La senadora Claudia Pascual, Alexis Cortés miembro del comité de expertos del proceso constitucional, Julia Urqueta, árbitro del proceso constitucional, Karen Araya consejera constitucional entre otros/as.

En cuanto a las organizaciones sociales, estuvieron presentes la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos y la de Ejecutados Políticos, con Alicia Lira Matus. Karen Palma, dirigente nacional de Fenats y representantes de diferentes organizaciones sindicales como la Anef.

Diferentes representantes de los partidos políticos de izquierda llegaron al Teatro Coliseo para entregar sus saludos y participar de la celebración: El diputado Tomás Hirsch, de Acción Humanista. Ximena Peralta, vicepresidenta de Convergencia Social. Araceli Fariás, secretaria general de Revolución Democrática. Jose Toro Kemp, secretario general del PPD y el alcalde de Pudahuel, Italo Bravo, del partido Igualdad.



### **Acto fuertemente marcado por los 50 años del golpe y el reconocimiento a la militancia que trabajó para la vuelta a la democracia.**

El discurso de Lautaro Carmona, estuvo marcado por el reconocimiento a los diferentes militantes comunistas que entregaron su vida por la clase trabajadora y la recuperación de la democracia en el contexto de Dictadura, cayendo en las manos del fascismo criminal que dejó ver su peor cara, gracias a la intervención imperialista y de la Cia.

En ese contexto, Lautaro Carmona también citó informes del Ejército de Chile, en donde asumen su responsabilidad en los asesinatos del General Rene Schneider y Carlos Prats, con ayuda de agentes de la CIA y agrupados en la DINA, para vergüenza de su propia

institución.

“En el marco de la conmemoración de los 50 años del golpe, queremos destacar el trabajo de compañeras y compañeros que, desde el anonimato, muchas veces, cumplen sus labores en el gobierno, sacando adelante las políticas públicas”, declaró el secretario general mientras proseguía su discurso.

“Norma Silva Iriarte, recientemente fallecida, ella fue quien ingresó clandestinamente a Argentina a nuestra compañera Gladys, también lo hizo luego con las y los compañeros que cumplían misiones en el Frente Patriótico. Saludar con emoción la valentía y entrega de quienes con gran compromiso y conciencia fueron las estructuras clandestinas del trabajo del partido y la jota, todos ellos con recuerdos imborrables” entonó Lautaro Carmona, en el podio del Teatro, hablándole a cientos de militantes y simpatizantes que llegaron al acto solemne.

Extendiendo saludos a las diferentes delegaciones y saludos de partidos políticos comunistas y de izquierda que saludaron al Partido Comunista en su cumpleaños número 11, el secretario general, Lautaro Carmona, aprovechó de destacar también la impronta cultural de su partido, como parte de la identidad cultural del país. Además de su tradición por ser un partido clasista, que pretende la organización y sindicalización de las y los trabajadores, tal como fueron las directrices del partido fundado por Luis Emilio Recabarren y Teresa Flores.

Adicionalmente, recalcó el compromiso del Partido Comunista para con el gobierno de Gabriel Boric, y comentó que era una tarea para la militancia política comunicar al pueblo los avances concretos que se han realizado en este gobierno, algunas de ellas impulsadas por la bancada comunista, como la ley de 40 horas o el fin de la tarifa eléctrica de invierno impulsada por la Diputada Karol Cariola.

Finalmente, en un sentido homenaje, definió a los caídos en dictadura como “héroes del pueblo” y destacó los nombres de muchos de sus compañeros de partido que fueron parte íntegra de las filas del partido Comunista y fueron asesinados por la dictadura, como Reinalda Pereira, Marte Ugarte, Victor Díaz, Manuel Eduardo “Chuño” Sanhueza Mellado, Rodrigo Rojas de Negri, Uldarico Donaire Cortez, Santiago Nattino, José Manuel Parada, Manuel Guerrero, Cecilia Magni y Raul Pellegrini entre tantos otros que contribuyeron con su vida a la recuperación de la democracia en el país.



184,540 total views,

12 views today